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J'étais à tes vœux Not'Bon Maire ! Si j'te l'dis. Même que mé, j'avais eune invitation, qu'y paraît qu'tout 

l'monde peut pas en dire autant.  

Bref !!  j'crès qu'j'ai tout suivi, les projets, Argenteuil Plage (Bien l'organisation d'la claque !!) qui va acco 

s'faire s't'année, la piscine qui va êt'rénovée, avec un bassin en plus, et tout et tout. 

Ça m'a donné eune idée. J'te dis ça comme ça, après tout t'es chez té, c'est té l'chef et tu fais s'que tu veux, 

mais à mon avis, y'a deux solutions: 

Solution un, on met l'nouveau bassin sous la piscine. Après tout, si un jour ça dèt s'casser la goule, ça tomb'ra 

d'moins haut. En plus, eune piscine en sous sol, j'suis certain qu'tout l'monde voudra vère ça et on finira par 

êt'copiés. Demande à Roland qu'on a rapidement vu pendant l'film des vœux, j'crès qu'y d'vrait pouvère t'faire 

un truc. Ça va pas êt'donné, mais comme dans un an on aura un budget à l'équilibre, ça devrait aller. Et pis on 

sait jamais, avec un peu d'pot c'est pas té qui va finir d'la payer. 

Solution deux, et c'est là qu'ça d'vient intéressant. 'Coute don !! la friche Henri Barbusse qui sert d'parking 

quand Jean Vilar est pris s'qu'arrive d'plus en plus souvent, là où on va écouter les concerts "gratuits" j'suis sûr  

qu'si on creuse d'un ou deux mètres, y'a même pas besoin d'chercher comment on va remplir la piscine. 

T'enfonces des palplanches, tu poses un banchage, tu bétonnes, tu fais un trou ben propre, carrelé et tout et 

tout, tu r'tires les palplanches et ta piscine, è s'remplit en pas longtemps et toute seule j'suis sûr. Du coup, 

Argenteuil Plage, on peut s'y baigner vraiment. Avoue qu'ça aurait eune aut'gueule. Même à Paris plage, y 

z'ont pas un truc comme ça. Faudra seulement faire attention au filtrage d'l'io, mais ça dèt pouvère s'faire. 

Y'avait quand même un truc fatiguant. Le renvoi sur grand écran. Au stade de France quand y'a match, ça peut 

passer, personne cause sauf quand y s'engueulent et pis on est loin. Mais à la Mairie l'décalage entre l'image et 

l'son, c'est pas terrible. Y'aurait un truc simple, c'est d'monter eune estrade plus haute et supprimer l'grand 

écran mais c'est moins "classieux". Du coup, j'ai navigué entre l'grand écran et té en vrai, vu qu'j'étais pas trop 

loin. C'est pénible mais on peut p't'êt'pas y faire grand-chose. Té tu peux pas savère, tu causes dos à l'écran. 

Mais si c'est l'écran qu'on r'garde, on a l'son avant l'image et comme tout l'monde lit pas su'les lèvres, si on 

s'bouche les oreilles, on comprend plus ren.  

D'ailleurs, tu causes aussi dos aux conseillers municipaux. Pas tous les conseillers y'a pas la place et comme 

y'en a d'l'opposition qui sont aussi conseillers généraux ou Député, on peut pas tout mélanger. Et ça, que tu 

tournes le dos, c'est bien pour les conseillers qu'ont l'drèt à l'estrade. Comme ça, tu vès pas ceux qui rigolent et 

qu'attendent comme nous qu't'aies fini pour aller bère un coup. (J'ai des noms !!!) En même temps, c'est 

comme à l'école. Si tu pouvais les vère, y rigoleraient pas. Dans ces cas là, ceux qu'ont pas l'pot, c'est 

l'premier rang. Mais comme à l'école, généralement c'est les bons élèves. Ou ceux qu'on peut pas mettre 

ailleurs, question d'protocole.  

 

Donc, après tout ça…le buffet.  

 

J'vas pas t'causer d'tout, j'ai pas la place. C'est vrai, très bien. Sauf que….Je sais pas combien y sont, mais 

j'peux t'dire qu'à en gros cinquante euros l'plateau d'fruits d'mer, y'en a qu'ont récupéré en eune seule soirée 

tous les impôts locaux qu'y z'ont payé s't'année. À mon avis, en prévoyance, y z'avaient pas maqué d'puis eune 

semaine les sagouins !! J'en ai même vu un avec son coutio perso !! Si j'te l'dis !!! Faudrait faire un truc genre 

file d'attente comme à Mickey pou'qu'tous ceux qui voudraient ben déguster eune huitre ou deux puissent le 

faire en toute sécurité sans risquer de s'prendre un gnon !!  

R'marque, faut dire aussi qu'ceux qui s'sont offert eune ventrée d'fruits d'mer, y pouvaient pas aller au rayon 

produits du terroir genre rillettes pâté d'campagne jambon à l'os ou autres andouilles qu'elles soient de Vire ou 

de Guéméné-sur-scorff  pour s'caller la panse eune bonne fois pour toutes, vu qu'on peut pas en proposer à 

cause de la chaleur.  

 

Boujou ben Not'bon Maire et à tantôt !!! 
 


